

undefined - lundi 8 janvier 2024

Le Carnet

## CREYS-MÉPIEU Mariage **Claire et Dorian**



*/Suzanne Berger*

Le samedi 6 janvier 2024 à 16 heures, Claire Julliard, intérimaire, et Dorian Ripaud, carrossier-peintre, se sont mariés à la mairie de Creys-Mépieu devant leur famille et leurs amis.

Claire Julliard, domiciliée à Souclin (Ain) est née le 6 février 2002 à Décines-Charpieu (Rhône). Elle est la fille de Jérôme Julliard, domicilié à Souclin, cariste, et de Nathalie Blandin, agent hospitalier, domiciliée à La Tour-du-Pin.

Dorian Ripaud, domicilié à Creys-Mépieu, est né le 26 janvier 2001 à Bourgoin-Jallieu. Il est le fils de Jean-Philippe Ripaud, chauffeur routier, domicilié à Creys-Mépieu, et de Nathalie Ripaud, aide-soignante, domiciliée à Porcieu-Amblagnieu.

Le jeune couple va s'envoler pour le Québec le 14 février, province où Dorian a été recruté pour exercer son métier de carrossier-peintre.

C'est Séverine Poëte, première adjointe, qui a recueilli leurs consentements, en présence de leurs témoins : Anthony Ripaud, commercial automobile domicilié à Vernas, Julien Ripaud, conducteur d'engins, domicilié à Montalieu-Vercieu, Nathalie Blandin, agent hospitalier, domiciliée à La Tour-du-Pin, et Maëva Léonard, vendeuse, domiciliée à Bourgoin-Jallieu.